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新 1年生・転入生の保護者の皆様へ 

九段小学校 PTA では定期的に「常任委員会」を開催し、議事の概要を皆様にお伝えするために「報告」を発行

しています。例年は毎月１回(８月を除く)の開催ですが、本年度はコロナ禍の影響もあり、今回を含め４回の開催

を予定しています。PTA活動についてご理解を深めていただく一助になると思いますので、ぜひご一読下さい。 

 

✤木田 PTA会長挨拶✤ 

皆さま、日頃より子供たちの安心安全にご協力いただき、誠にありがとうございます。また、本年度、はじめて

の常任委員会を開催できたこと、大変うれしく思います。 

新型コロナウイルスの状況も以前よりは、少し落ち着いてきておりますが、今後、感染症対策を行いつつ、他

校と同様に限定的ではありますが、活動してまいりますのでご協力をよろしくお願いいたします。 

先日の保護者会では、委員の選出にご協力を頂きありがとうございました。また、本年度は、先生方にもご協

力を頂き、スムーズに委員決めをおこなうことができました。ありがとうございました。委員の皆様もこのような状況

ですので無理のない範囲で、子供達のために何が出来るかを考えながら進めていただければと思います。 

来月は、今年度最大のイベントとなる運動会があります。昨年度、新校舎で初となる運動会を実施し、運営方

法なども形作ってきました。しかし、今年は、また新たにコロナ対策をしつつ、学年ごとに運動会が行われます。

保護者の方々には、名札、健康チェック表を必ず事前に用意していただき、来校時にアルコール除菌や間隔を

あける等行いますので、何卒ご協力よろしくお願いします。 

 

✤校長先生挨拶✤ 

この様な状況でお集まりいただき、ありがとうございます。各専門部・委員の皆さまは、学校の良き相談相手で

あると思っております。学校としては様々に検討を行いながら教育活動を進めておりますが、保護者の皆様から

の率直なご意見を伺いたいと常々考えております。常任委員会は一番身近な保護者の方々ということで、共に

教育活動を創っていきたいと願っておりますので、よろしくお願いいたします。  

会長からもお話がありましたが、運動会が近づいています。今回、学年ごとに種目を限って実施するという、初め

てのやり方で開催します。教員で検討を進めていますが実績がない内容になりますので、保護者の皆様からの

ご意見も頂きつつ、一緒に考えながら進めさせて頂きたいと考えています。当日の運営も、考えながら進めること

も出てくるかと思いますが、よろしくお願いします。 

 子供達の運動会への意欲が非常に高まっております。是非、子供達の思いを少しでも大きくかなえてあげたい

と思っておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

✤副校長先生より✤ 

 本年度、初めての常任委員会にお集まり頂きありがとうございます。学校も色々な活動がはじめられるようにな

ってきました。先が見えない中、学校では国や文部科学省をはじめ、都、教育委員会の方針をみながら、校長先

生と相談して進めて参りました。その中で、本日ようやくPTA活動もスタートを切ることができました。このあと、うま

く活動を続けていくことができればと考えています。運動会についても、色々な制約の中で計画を検討しておりま

すが、PTA 役員、委員の方々をはじめとした保護者の皆様のご協力が無いと成り立ちません。コロナ対応のため

に昨年以上のご負担となるかと思いますが、子供達のためにも、６月からの学校生活の成果をぜひ見ていただき

たいと思っております。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

令和２年度 ９月 常任委員会報告 

９月 17日 於：九段小学校 ランチルーム 



✤保延先生より✤ 

本年度の運動会は学年別になりますが、子供達が盛り上がれるよう、発達段階にあわせた発表を行えるよう進

めております。子供達は運動会に向けて一生懸命練習しています。例えば、1年生は徒競走の練習をしていま

すが、4位になり悲しんでいる子もみかけます。結果よりも、一生懸命やることが素晴らしいということをご家庭でも

お話しいただくなど、励まし、応援をお願いいたします。 

 

10月の予定 

1（木）都民の日 授業日になります 

2（金）運動会リハーサル 

3（土）運動会 

5（月）振替休日 

7（水）委員会活動 

9（金）東京グローバルゲートウェイ ＴＧＧ英語村（6年） 

14（水）クラブ活動 

15（木）お誕生給食 

20（火）理科見学・多摩動物園 （3年） 

22（木）イチゴキッズ・北の丸公園（1年、5年） 

23（金）就学時検診（全 4時間授業） 

30（金）避難訓練 

 

【令和２年度 各専門部・委員会】 

先日の保護者会ではPTA委員の選出にご協力を頂きありがとうございました。本年度の各部・委員会の部長・

副部長および委員長・副委員長については、次回の常任委員会報告でご紹介させて頂きます。一年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。  

 

✤PTAより✤ 

＜会計から＞ 

・ＰＴＡ会費について： 児童一人当たり月額 500円です。転出入の方からの徴収は当月末日時点で在籍してい

るかで判断いたします。当年度のＰＴＡ規約に記載しておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。

本年度は休校が発生しましたため、休校期間中のPTA会費を返金（10月以降の会費に充当）させて頂く予定

です。詳細が決まりましたら、別途ご案内いたします。 

・校外活動支援費について： 申請書の提出ありがとうございました。今年度最後の常任委員会にて支援費をお

渡しする予定です。 

・部会費・同好会活動費について： 今回の常任委員会で今年度の部会費・同好会活動費をお渡ししました。こ

の部会費・同好会活動費は部内の親交を深めるためにお使いいただくもので、領収書の提出は不要です。

各部の活動経費は、その都度、領収書を会計までご提出ください。事前に担当役員に金額をお知らせいただ

ければ、次回常任委員会でお支払いします。 

・保険について： ＰＴＡ総合保障制度に加入しています。PTA 主催の行事で発生した児童、父母、教員などが

対象となります。詳しい資料についてや、保険のご利用の際は会計まで連絡をお願いします。 

・支出報告：  

・新入学児童のお道具箱について、お祝いとしてお支払いしました。 

・東京都小学校ＰＴＡ会費を支払いました。 



＜庶務から＞ 

・今年度の常任委員会予定： 本年度は１２月１０日（木）、２月４日（木）、３月１１日（木）の 15 時よりランチルーム

にて開催予定です。学校・役員・各専門部委員が集い、報告や話し合いをする場です。ＰＴＡ活動のことでお

気付きの点があれば、是非、議題としてご提案下さい。毎回「常任委員会報告」を作成し発行いたします。 

・各部の年間活動計画書について： 各部・委員会の代表者の方は、後日メール配布します年間活動計画書を

次回の常任委員会（12/10）でご提出ください。 

・各部作成の会長名発信書類について： 会長名が入った書類を配布される際は、必ず事前に担当の本部役

員にご回付ください。印刷方法については、各部・委員会紹介の附録に印刷室の利用に関する説明がありま

すので参照ください。本年度は、PTA 資料のオンライン配布の取り組みも進めております。オンライン配布を

検討されている場合には、庶務までご相談ください。 

 

＜広報部から＞ 

・現在、広報誌を発行するかについて検討を進めています 

・会報のための写真使用承諾書についても検討を進めておりますが、日程的に厳しい状況の為、お願いをさせ

て頂く場合も運動会の後となる見込みです 

 

＜校外生活部から＞ 

・毎年、秋の交通安全運動として 8 校・幼稚園合同で街頭キャンペーンを行っておりますが、今年はコロナ禍の

ため規模を縮小して実施予定です 

 

＜校庭開放部から＞ 

・校庭開放は 12 月から実施予定です。社会情勢を見ながら日程を調整する形になりますので、詳細が決まり次

第、お知らせいたします。 

 

＜その他＞ 

・東郷公園について（会長より） 

東郷公園の改修について会長が協議会に参加しています。完成は 2 年後の予定。千代田区に１階の部分が暗

いためライトの設置を要望しました。他にも何かお気づきの点があれば、PTAまでご連絡をお願いいたします。 

 

・部会の開催場所について（副会長より） 

各部で部会を開く際には、ランチルーム、家庭科室、理科室が利用できます。また、少人数での打ち合わせの

際は小会議室（３名まで）、職員室前のカフェスペース（４名まで）も利用できます。事前に各部より職員室に連絡

し、予約した上で利用してください。学校での活動の際はマスク着用が必須となりますのでご協力をお願いいた

します。また、ＰＴＡで消毒液を用意しました。入口に置いておきますので、部会の際などにご活用下さい。 

 

＊今年度の常任委員会予定日＊ 

１２月１０日（木）、２月４日（木）、３月１１日（木） 

 

 

次回常任委員会 １２月１０日（木） １５時よりランチルームにて開催予定。 

マスク着用・時間厳守。できるだけ外履きは袋に入れてご持参の上、ご出席ください。 


